

みなさん、おはようございます。

夏休みが終わりました。それぞれ、夏休みを送ることができましたか。今年は短い夏休みでした。しかし、「夏休みにしかできないこと」「夏休みだからできること」もあったのではないかと思います。

現在、新型コロナウイルス感染が拡大しています。足利市でも感染が拡大しています。このような時に大切なことは、2つあります。ひとつは、自分が感染しているかもしれないという危機意識をもつことです。消毒等の手洗い、必要な場所でのマスクの着用など、当たり前なのが当たり前に行える子は、感染のリスクは極めて低いと思います。凡事徹底が大切です。

次に本日現在で、本校の児童は、新型コロナウイルスに感染しているという連絡はありません。まずは、安心ですね。しかし、今後、万が一、みなさんの友達が新型コロナウイルスに感染したらどうしますか。その時、校長先生が最も大切にしたいことは、感染してしまった友達の気持ちを思いやることだと思います。誰がなったとか、どんな内容だったのかなど、確かめたり、詮索することはしません。誰が、何がではなく、自分はどのように身を守るかという意識を持ち、先

生の言うことをよく聴いて行動するということです。約束ですよ。

さて、二学期が始まりました。この二学期にがんばってほしいことをお話しします。ちなみに二学期は、今日を含めて何回学校に来る日があるか知っていますか？

12月25日が終業式になります。今日を入れて学校に来る日は、91日です。この91日間の中には、大きな行事を予定しています。運動会、4年の宿泊学習、5年の宿泊学習、6年の修学旅行などです。陸上競技記録会も予定されています。各行事が実施できることを祈りつつ、限られた時間の中で、準備をすすめ、自分をさらに高めてほしいと思っています。みなさん一人一人が、各行事を、一生懸命やってよかったと感じることができると期待しています。

最後に、みなさんにあいさつのお願いがあります。みなさんの安全を見守ってくださっているボランティアの方々があります。緑のベストを着て、朝、登校を見守ってくださっています。出会ったら、しっかりとあいさつをしましょう。

少し長い二学期ですが、学校に来れる心と体をつくり、毎日を過ごしていきましょう。以上で話を終わりにします。